
まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課（2017年６月回答）〔6/24～6/30〕

　提案・意見 道路の安全対策について

三重県道717号岩出田丸線から度会橋まで続く旧街道では、制限速
度が30km/hにも関わらず、公共バスでさえ、制限速度で走っていな
い状態です。
玉城町との境からJR踏切まで、城田小学校の通学路になっていま

すが、安全対策ができているとは言い難い状況です。５月末にも交
通事故が起きました。

中須町辺りのように、道路へ「スクールゾーン」や「横断者注
意」などペイントしていただけると子を持つ親としては助かりま
す。
　ご検討よろしくお願いします。

　回答

　貴重なご意見ありがとうございます。
要望がありました箇所及び中須町周辺の道路状況につきまして

は、現場を確認しております。
伊勢市内における安全対策については、地元自治会、警察等と協

議しながら実施し、特に通学路における安全対策にあっては、学
校、教育委員会等を含めた合同点検により必要な対策を検討してい
る状況であります。
伊勢市では、安全安心して通行が出来る道路環境の整備のため、

地域の要望に対して緊急性、必要性等を勘案しながら、計画的に事
業に取り組んでいますので、ご理解ご協力をお願いします。



福祉
*********************************************************************************

　担当課 介護保険課、医療保険課（2017年６月回答）〔6/24～6/30〕

　提案・意見 協議会、審議会の開催案内について

地域包括ケア推進協議会、国保審議会などは、保険料を納める市
民が主人公であるべきです。会議の開催、傍聴の案内を市民誰もが
知ることができる措置をとってください。市のホームぺ―ジの第１
面への開催、広報いせへの掲載を要求します。

　回答

平素は、市行政にご協力をいただきまして、誠にありがとうござ
います。
この度ご意見をいただきました「協議会、審議会の開催案内につ

いて」でございますが、地域包括ケア推進協議会、国保審議会につ
いては、開催日時が決まり次第、市のホームページで開催案内をさ
せていただいており、トップページの新着情報へも開催案内を掲載
しております。
また、協議会等の開催日時について、各委員の日程調整や市議会

の開催等市の他の事務との日程を考慮し、約１ヶ月前に開催を決定
しているところです。広報いせへの記事掲載について、締め切りが
発行日の１ヶ月半前であることから、協議会を開催するごとに広報
へ開催案内を掲載することが難しいのが現状です。
　ご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



健康
*********************************************************************************

　担当課 健康課（2017年６月回答）〔6/24～6/30〕

　提案・意見 広報の一番最後に書いてある医療相談ダイヤル

伊勢市民しか利用できないそうですが、もし他市町村の人間が伊
勢にしばらく住んでいてもダメなのですか？医は仁術ではないので
すか？税金払ってない人は見殺しにするのですか？

　回答

伊勢市健康医療ダイヤル24については、市民の安心と救急医療体
制保持への一助とするために伊勢市が専門業者に委託し、健康、医
療をはじめとする介護、出産、育児やメンタルヘルスなど心と体の
さまざまな相談に24時間無休体制で対応するもので、伊勢市独自の
事業として伊勢市民を対象に実施しておりますので、申し訳ござい
ませんが、伊勢市以外の方は利用できません。
もし、急病やケガをした時は三重県が実施している救急医療情報

センター（0596-28-1199）を利用していただくようお願いします。


